



El campo de fútbol Sánchez Luengo acoge el inicio de la puesta a puesto del equipo a partir de las 18 horas. Muchas novedades en la plantilla, donde vuelve a tener su espacio la cantera, además del estreno de las personas que ocupan los cargos de presidente y entrenador (en la foto adjunta), entre otros.

- Programados ocho partidos de pretemporada

El CD Algar presenta nueva directiva, con José Ángel García Pellicer al frente para cuatro años. Es nieto del que fuera el uno de los mejores presidentes que ha tenido el club a lo largo de su historia por su gran carisma que tenía como mandatario del club algarense en los años 80 y 90 del pasado siglo.

Igualmente, debuta el entrenador Julio Espinosa de los Monteros Balsalobre, además de varias caras nuevas de jugadores de contrastada entidad en el futbol regional y también habrá jugadores de la cantera, que es lo que se desea por parte de muchos aficionados. Se trata de un equipo renovado, casi al cien por cien, pues aún se espera alguna incorporación. Alberto Liarte Hernández es el nuevo fisioterapeuta del club algarense, un nuevo miembro canterano que se une al nuevo proyecto de colaborar con su pueblo y será el físico encargado de preparar a la plantilla de sus posibles molestias.

FUTBOLISTAS

- **Asensio** Hernández, defensa central procedente del Mar Menor B.
- Alberto **Chacón** García, lateral derecho procedente del Mar Menor B.
- **Omar** Pérez Fernández, lateral izquierdo procedente del Ciudad de Murcia de Tercera División.
- Miguel **Sánchez** Albaladejo, defensa central procedente del Plus Ultra de Preferente, que acaba de ascender a Tercera División.
- **Aitor** Sánchez García, defensa izquierdo y derecho procedente del Cabezo de Torres, de Preferente, y del Rácing Murcia.
- Alejandro Hernández Dávila '**Sito**', medio centro. Jugador canterano que ha jugado en

El CD inicia este lunes la pretemporada con la plantilla casi confeccionada

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 21 de julio de 2019, domingo

todas las categorías del club desde 'biberón' hasta Tercera División

- José Gabriel Nicolás **Abellán**, portero procedente del Cartagena de División de Honor Juvenil.
- **Adrián** Tórrame Martínez, lateral derecho procedente del Balsicas de Preferente.
- Alejandro Vicente Navarro '**Álex**', medio centro procedente del Cartagena F.C. de Preferente.
- Adrián Picazo Acosta '**Pintiño**', medio centro que procede del Minerva de Alumbres, de Tercera División, Deportiva Minera y Juvenia de Pozo Estrecho.
- Alessandro Vidal García '**Aless**', medio centro que procede del Mar Menor y Minerva, de Tercera.
- **Oscar Martínez**, delantero procedente del Cartagena B y Cartagena FC.
- Jorge Brocal Munuera **Chino**, delantero que procede del Mazarrón y del Cartagena B
- Guillermo **Yepes** Moreno, portero que renueva un año más con el CD Algar.
- Juan Carlos **Méndez** López, quien sigue en el club.

TÉCNICOS

- Julio Espinosa de los Monteros Balsalobre, entrenador.
- Carlos Eduardo Peña Preparador, físico que procede de la Salle Minerva.
- Alberto Liarte Hernández, fisioterapeuta que sigue en el club.

Asensio. Chacón. Omar. Sánchez. Aitor. Sito. Adrián. Alex. Pintiño. Oscar. Aless. Chino. Méndez. Yepes. Abellán, Julio Espinosa, Alberto Liarte. Edu Peña.

'BOLOS' VERANIEGOS

Está previsto disputar ocho encuentros amistosos de pretemporada:

- Martes, 30 de julio: Minerva de Alumbres de Tercera División, en el Sanchez Luengo.
- Viernes, 2 de agosto: Cartagena B, en el Sánchez Luengo.
- Martes, 6 de agosto: Efesé juvenil de Liga Nacional, en el Sánchez Luengo.
- Viernes, 9 de agosto: Torre Pacheco de División de Honor Juvenil, en el Sánchez Luengo.
- Martes, 13 de agosto: Cabezo de Torres de Liga Nacional Juvenil, en el Sánchez Luengo.

El CD inicia este lunes la pretemporada con la plantilla casi confeccionada

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 21 de julio de 2019, domingo

- Sábado, 17 de agosto: Plus Ultra de Tercera División en Llano de Brujas.
- Martes, 20 de agosto: Cabezo de Torres de primera autonómica, en el Sánchez Luengo.
- Jueves, 23 de agosto: Pinatarense de primera autonómica, en el José Antonio Pérez de Lo Pagán.

El uno de septiembre comenzará la temporada.